

Denuncian en Francia, EEUU no acepta realidad de una Cuba soberana



Asociación Cuba Coopération France

París, 28 julio (RHC) La asociación Cuba Coopération France (CubaCoop) denunció hoy que Estados Unidos sigue sin asumir la realidad de una isla soberana e independiente, que se libró de su dominio explotador.

«El vecino poderoso, que había hecho de Cuba su colonia explotando los recursos y dejando a la población en la mayor miseria, nunca aceptó ser expulsado, y durante más de 60 años le ha impuesto un despiadado bloqueo económico, comercial y financiero», subrayó en su publicación semanal La lettre électronique Hebdo.

Firmado por el vicepresidente Michel Humbert, el mensaje de la organización creada en 1995 para estimular los vínculos comerciales y el acercamiento entre Francia y el país caribeño también señaló que Washington acude a la calumnia y la propaganda para denigrar a un gobierno escogido democráticamente por la población.

El triunfo de la Revolución, el 1 de enero de 1959, puso fin a décadas de dominación estadounidense sobre la isla, con el derrocamiento de la dictadura de Fulgencio Batista.

En ese sentido, CubaCoop destacó la celebración hace dos días en la mayor de las Antillas de la jornada de la Rebeldía Nacional, que recuerda los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes el 26 de julio de 1953, eventos que trazaron el camino hacia la Revolución.

La lettre électronique Hebdo se hace eco del discurso pronunciado en la central provincia de Cienfuegos por el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, a propósito de la fecha patria, y en particular a los logros sociales alcanzados por ese proceso, a pesar de las agresiones de Estados Unidos.

Asimismo, resaltó la expresión del mandatario de que Cuba no está sola, y al respecto precisó la solidaridad mundial con la isla frente al bloqueo y al impacto de la pandemia de la Covid-19.

En este contexto de reconocimiento al respaldo con el que cuenta el país caribeño, la asociación francesa compartió con sus suscriptores que en su más reciente Consejo de Administración, aprobó una hoja de ruta con proyectos de cooperación para este año y el próximo.

Durante los últimos 25 años, CubaCoop ha materializado decenas de proyectos de acompañamiento al desarrollo socioeconómico de Cuba, en sectores como la seguridad alimentaria, el agua, el saneamiento, la salud y la cultura.

Entre sus prioridades actuales, la organización promueve a través de la cooperación descentralizada el interés de empresarios y entidades de Francia en el mercado cubano, a partir de negocios e inversiones. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/294802-denuncian-en-francia-eeuu-no-acepta-realidad-de-una-cuba-soberana>



Radio Habana Cuba